

南砺市商工会女性部だより

平成22年3月31日発行

編集 広報委員会

# なな笑

第2号

テレビで大活躍の富山県人

## 柴田理恵さんの講演会を

八尾出身 WAHHA本舗所属

盛大に開催できました

南砺市商工会女性部合併記念事業

いつ

平成22年1月22日(金)

午後2時より

どこで

南砺市城端「じょうはな座」



きれい!

若い!



みんな大笑い…



柴田さんへのサプライズ 大成功!!

南砺市商工会女性部が1つになって、早1年が過ぎました。役員が互いに知恵を出しあい、合併記念事業として柴田理恵さんの講演会を企画しました。前日まで雪が多くとても心配しましたが、当日は好天に恵まれ大勢の部員に足を運んでもらい、ほぼ満席となりました。個性的なお母さんに育てられたことや「何でもおもしろがれ」という舞台監督との出会いが、今の自分につながると語られました。

また、ちょうど誕生日を迎えられたとお聞きしたので、何かお祝いできないものかと考えて、大型似顔絵を作成し、原画をプレゼントしました。

部員へのサプライズ企画として、各支部から一人ずつ抽選で柴田さんとのツーショット記念撮影し、プレゼントし喜ばれました。

# 21年度

6/15

## 健康づくり講習会

ステージコーチ  
講師 STAGECOACH

代表 小川恭二氏

福野商工会館で「健康づくり講習会」を行いました。小川恭二先生から健康に生きる為のキーワードはバランス「姿勢・運動(労働)(仕事)・考え方・食生活・休養」を考える事と、講義を受けました。

身体を捻ったり太鼓腹に空気をたっぷり吸って腹式呼吸の練習をしました。その時は頑張って続けようと思ったのですが…貴女は続いていますか？

私達女性部員は健康な身体を作って毎日を頑張ります！

事業委員会 内河敦子



10/6

## 親睦会



商人の街「近江八幡」への研修旅行。商家の造りや、そこかしこに当時の「うだつ」の上がった豪邸や、3階という元「八幡東学校」の白雲館。国に出向いて活躍した近江商人の暮。商工会合併後、初めての研修旅行。親睦を図ることができました。次回です。

7/17~23・27

## IT講習会



私、超初心者~!!...どこ押すの？

9/15

## 講演会

講師 (有志縁塾 人材活性プロデューサー 大谷由里子氏)



大谷由里子先生による「ココロの元気の作り方」

合併後、初めての講演会を福野商工会館で開催。吉本興業(株)に入社後、故・横山やすしのマネージャーを務めた大谷由里子さんの講演に70名近くの部員が聞き入った。

「人づくり まちづくり」と題し、~大谷流「ココロの元気」の作り方~を、身体を動かし「笑い」を取り入れて、あつという間の元気な時間を過ごし、「感じて、興味を持って、動く」人づくりを体感しました。

研修委員会 三村美枝子

10/22~27・29

## IT講習会



たくさんの「プログラマー」が誕生

12/2

## 役員親睦会

# 活動報告

## 8/8 打ち水大作戦

天候不順のため残念ながら中止!

環境について、できることからしていこう!!

## 深めた旅 (研修旅行)



とても楽しく印象深いものでした。何より古き商人のエネルギーを感じ圧倒されました。この蔵屋敷。男性上位の時代に半数は女性が学んだ家の嫁になるには教育が必要だったからです。) 全ぶりが想像でき、感心するばかりでした。バスの中も和気あいあい、楽しい一日を過ごし、研修旅行には皆さん是非参加されることをお勧めし  
五箇山支部 九里光枝

## 9/17 9/18 第11回 全国大会 岩手大会に出席して

南砺市女性部からは水井さん(井波支部)と長谷(利賀支部)が、2泊3日の行程で参加しました。

会場の盛岡市岩手県民会館に着いた途端、人の多さに圧倒されました。ロビーに入ると、「富山県の皆さん、ようこそおいでくださいました。」と、そろいのはっぴ姿の一人ひとりからメッセージをいただきました。特産物や新商品の紹介には、さまざまな工夫が凝らしてありました。また、会場内も設定の仕方にいろいろアイデアがあふれ、とてもすてきな雰囲気でした。

富山大会に向け、2010年は仲間と連れ立って全国大会に足を運び、見聞を広めてきましょう。  
県連副会長 長谷節子

## 11/10 市長と語る会

市長をお招きし、市政報告を聞いた後、女性部員からの質問に答えていただきながら意見交換をしました。

田中市長は、飾らない言葉でいつものように元氣よく熱く語られました。話題はたくさんありましたが、商工業に関する内容についてお知らせします。

- 「つなぐ」「問う」がキーワードである。新しい分野とのコラボレーションが可能であり、ビジネスチャンスがある。また、自ら問いただすことで改革できることがまだまだある。
- 広域的観光がスタートする。南砺市の魅力を発信していきたい。豊かな田舎、住みたい田舎、人気の出る田舎に来てもらおう。

広報委員会 大西良美



## 習会



ました。

12月2日民宿おかべにて役員会及び忘年会を行いました。私達事業部5名で余興をする事に、ぶり、ぶっつけ本番で、今まで着た事もない衣装に身を包み、音楽に合わせて体を動かし、ドック、ドッキ…。おいしい料理に舌つづみ、カラオケで懐かしい青春時代を思い出し、思いきり腹から笑ってとても楽しいひとときを過ごしました。  
事業委員会 松川 都



## 11月26日 県商工会女性部対抗親睦ペタンク大会

各支部から数名ずつ参加し、4チームを作って臨みました。

### 成績 第3位 南砺市女性部Aチーム

内河 敦子さん(井波)、奥野眞佐子さん(城端)  
樋口ますみさん(城端)、水口眞祐美さん(五箇山)  
栗山由起子さん(福野)



## 3月18日

## 役員研修会 ★★★★★★★★

講師 地域振興コミュニケーター 西沢依里子 氏



よくしゃべる西沢依里子先生

2月の県女性ゼミナールでお会いした西沢先生に共感し、ぜひ南砺市にも来てもらい「地域の活性化について」率直なご意見を聴かせていただこうと、いのくち椿館で研修会を開催しました。

自ら前日に南砺市を旅されてのお話はとても具体的で、住民の気付いていないことを多々指摘されドキッとしました。南砺市のよさを知ってもらい、リピーターを増やすにはどうすればいいか、考えさせられました。

またこれから部員が取り組みそうな具体的な提案がいくつもありました。

具体例として

- 観光客と同じ目線で「町を歩く」
- 写真(イメージ)を上手に取り入れたわかりやすい地図を作る
- 店の名刺を作る。店には他の店の名刺を並べて置く。
- 女性の視点で、おかしいなと思うことをもっと重視する。

今後も地域活性化の研修を継続して行うことが必要だと強く感じました。

行ってみたいまちは、暮らしていても楽しいまちだそうです。そんな南砺市にしていきたいですね。

女性ならではの視点で、互いに知恵を出し合いましょう。

部長 水口芳美

## 南砺市のふるさと小包 県代表として推薦される!

「なんと美味しそう!」(南砺市の味覚がいっぱい入っています)

### 9品目

とちもち(五箇山)  
城端醤油(城端)  
清流そうめん(利賀)  
ゆかりふりかけ(福野)  
コシヒカリ(井波山見)  
こりもち(井波・沖)  
かきもち(福光)  
観賞用 里芋(井波)  
観賞用脱臭用 竹炭  
(井波・閑乗寺)

全国商工会女性部連合会が実施する「商工会女性部ふるさと小包グランプリ」県予選に出品しようと決め、事業委員会では7支部の特産品や名産品を持ち寄り、たくさんの中から厳選しました。

小包の内容は、これら9品目と新聞で作ったエコバックと一緒に詰め合わせ、ふるさとを懐かしく思い出していただけるようにとの思いを込めました。

作成にあたり、南砺市の産品をアピールすると共に、賞味期限、アレルギー、匂いなどの問題点も解決しなくてはならず、大変な作業でもありました。

なお県代表として宇奈月・南砺市・庄川町の小包が推薦されましたが、残念ながら全国大会への予選通過はできませんでした。



## 平成22年度 事業予定

5月14日 通常総会(いのくち椿館)  
7月10日 なな笑 第3号発行  
各支部の紹介など

## 編集後記

大変気になっていた第2号の発行でしたが、確定申告や年度末のあわただしさに押しやられ、やっと皆さんのお手元に届けることができました。

次号は各支部の活動やお店の紹介などを載せたいと思っています。お楽しみに…。

# 21年度活動報告

6/15

## 健康づくり講習会

講師 ステージコーチ STAGECOACH  
代表 小川恭二氏

福野商工会館で「健康づくり講習会」を行いました。小川恭二先生から健康に生きる為のキーワードはバランス「姿勢・運動(労働)(仕事)・考え方・食生活・休養」を考える事と、講義を受けました。

身体を捻ったり太鼓腹に空気をたっぷり吸って腹式呼吸の練習をしました。その時は頑張って続けようと思ったのですが…貴女は続いていますか？

私達女性部員は健康な身体を作って毎日を頑張ります！

事業委員会 内河敦子



8/8

## 打ち水大作戦

天候不順のため残念ながら中止!

環境について、できることからしていこう!!

10/6

## 親睦を深めた旅(研修旅行)



商人の街「近江八幡」への研修旅行は、とても楽しく印象深いものでした。何より古き商家の造りや、そこかしこに当時の近江商人のエネルギーを感じ圧倒されました。「うだつ」の上がった豪邸や、3階建ての蔵屋敷。男性上位の時代に半数は女性が学んだという元「八幡東学校」の白雲館。(商家の嫁になるには教育が必要だったからです。)全国に出向いて活躍した近江商人の暮らしぶりが想像でき、感心するばかりでした。

商工会合併後、初めての研修旅行はバスの中も和気あいあいと、楽しい一日を過ごし、親睦を図ることができました。次回の研修旅行には皆さん是非参加されることをお勧めします。

五箇山支部 九里光枝

9/17

9/18

## 第11回 全国大会 岩手大会に出席して

南砺市女性部からは水井さん(井波支部)と長谷(利賀支部)が、2泊3日の行程で参加しました。

会場の盛岡市岩手県民会館に着いた途端、人の多さに圧倒されました。ロビーに入ると、「富山県の皆さん、ようこそおいでくださいました。」と、そろいのはっぴ姿の一人ひとりからメッセージをいただきました。特産物や新商品の紹介には、さまざまな工夫が凝らしてありました。また、会場内も設定の仕方に関するアイデアがあふれ、とてもすてきな雰囲気でした。

富山大会に向け、2010年は仲間と連れ立って全国大会に足を運び、見聞を広めてきましょう。

県連副会長 長谷節子

7/17~23・27

## IT講習会



私、超初心者~!!...どこ押すの?

9/15

## 講演会

講師 尙志縁塾 人材活性プロデューサー 大谷由里子氏



大谷由里子先生による「ココロの元気の作り方」

合併後、初めての講演会を福野商工会館で開催。吉本興業(株)に入社後、故・横山やすしのマネージャーを務めた大谷由里子さんの講演に70名近くの部員が聞き入った。

「人づくり まちづくり」と題し、~大谷流「ココロの元気」の作り方~を、身体を動かし「笑い」を取り入れて、あっという間の元気な時間を過ごし、「感じて、興味を持って、動く」人づくりを体感しました。

研修委員会 三村美枝子

10/22~27・29

## IT講習会



たくさんの「プロガー」が誕生しました。

11/10

## 市長と語る会

市長をお招きし、市政報告を聞いた後、女性部員からの質問に答えていただきながら意見交換をしました。

田中市長は、飾らない言葉でいつものように元気よく熱く語られました。話題はたくさんありましたが、商工業に関する内容についてお知らせします。

- 「つなぐ」「問う」がキーワードである。新しい分野とのコラボレーションが可能であり、ビジネスチャンスがある。また、自ら問いたすことで改革できることがまだまだある。
- 広域的観光がスタートする。南砺市の魅力を発信していきたい。豊かな田舎、住みたい田舎、人気の出る田舎に来てもらおう。

広報委員会 大西良美



12/2

## 役員親睦会

12月2日民宿おかべにて役員会及び忘年会を行いました。私達事業部5名で余興をする事になり、ぶっつけ本番で、今まで着た事もない衣装に身を包み、音楽に合わせて体を動かし、ドッキドキ…。おいしい料理に舌つづみ、カラオケで懐かしい青春時代を思い出し、思いきり腹から笑ってとても楽しいひとときを過ごしました。

事業委員会 松川 都

